

地域連携推進会議 議事録

提出年月日 令和7年6月23日（月）

園長	次長	係長	職員	記録者			
				サービス管理責任者			
				司会者			
実施日時	令和7年6月19日（木）15時00分～15時55分		次長				
実施場所	会議室						
出席者	地域連携推進外部委員3名 園長 次長兼業務係長 援助係長 サービス管理責任者						

議題	議事の概要及び経過決定事項
○園長より	<ul style="list-style-type: none"> ・今年度より地域連携推進会議の定期的な開催が義務化となった。 外部の視点を定期的に取り入れ、施設の透明化、サービスの質の向上に繋げることが目的。会議後半に寮内の見学を予定しているが、新型コロナウィルス感染症の影響で外部の方に施設の中に入っていたらしくは久しぶりである。忌憚のない意見を聞かせていただきたい。
1. 地域連携推進会議の趣旨について	<ul style="list-style-type: none"> ・次長より別紙資料に沿って説明した。
2. 会議の構成員について	<ul style="list-style-type: none"> ・次長より別紙資料に沿って説明した。
3. 構成員の役割として	<ul style="list-style-type: none"> ・次長より別紙資料に沿って説明した。
4. その他	<ul style="list-style-type: none"> ・施設内見学…外部委員によるあおば寮、わかば寮を見学を実施。 <p>【見学後の外部委員からの感想】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○第三者委員1 <ul style="list-style-type: none"> ・初めて施設内を拝見して、生徒達の元気のよい様子がみれて非常によかったです。生徒たちのエネルギーを發揮したり、リラックスできる場所を設けてほしい。 ○第三者委員2 <ul style="list-style-type: none"> ・入所者が元気である。これまでに何度か施設内の見学を行わせていただいているが、毎回挨拶をすれば元気な挨拶が返ってくる。 ・性別毎の寮の個性が窺えた。 ・支援学校の評議員も務めているが、わかば寮の児童が学校と施設にいる表情が異なり、違いがみれて良かった。

○第三者委員3

・施設全体がきれいにされており、気をつかって掃除されていると感じた。また、居室もきれいで和やかな雰囲気を感じた。リラックスして生活している姿をみてよかったです。

○親の会会長

・本日は娘を月に1回の外出に連れていった。毎回、玄関先に送るだけであつたため、今回寮の中に入つて居室をみてよかったです。また、息子についてはわかば寮よりあおば寮に移行してから、寮内で過ごす姿を初めてみれた。自分が知る息子の表情とは異なり、非常によい機会となつた。子供達はたくさん拘りがあるため、同室者に迷惑をかけていないか心配。今後もよろしくお願ひします。

●質疑応答

(第三者委員1)新型コロナウィルス感染症対策にて、現在もマスク着用が必要か?

(園長)職員を含め、外部の方にはマスクの着用をお願いしている。入所されているお客様には外出時等に着用をお願いしている。

新型コロナウィルス感染症対策において、対策を徐々に緩和している。以前は短期入所利用の方に入所時の抗原検査を依頼していたが、現在は数日前の体調確認を行うのみとしている。施設内にウィルスを完全に持ち込まないことは難しいため、入り込んだら拡大させない取り組みが重要と考えている。

以上